



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. 040724a

Jueves 04.07.2024

Renuncias y nombramientos

Renuncia y nombramiento del arzobispo metropolitano de León (México)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la arquidiócesis metropolitana de León (México), presentada por Su Excelencia Reverendísima Monseñor Alfonso Cortés Contreras.

El Santo Padre ha nombrado arzobispo metropolitano de León S.E. Mons. Jaime Calderón Calderón, hasta ahora obispo de Tapachula.

Curriculum vitae

S.E. Mons. Calderón Calderón nació el 1° de mayo de 1966 en Churintzio, diócesis de Zamora. Fue ordenado sacerdote el 16 de febrero de 1991, incardinándose en la diócesis de Zamora.

Ha ocupado los siguientes cargos y realizado estudios complementarios: Licenciatura en Filosofía en la *Universidad Pontificia De Mexico*; Doctorado en Filosofía en la *Università Gregoriana* de Roma; vicario parroquial, prefecto, vicerector y rector del Seminario Mayor de Zamora; coordinador del Consejo Presbiterial; secretario del Consejo de los Consultores; juez del Tribunal Eclesiástico; presidente de la Organización de Seminarios Mexicanos.

El 5 de julio de 2012 fue nombrado obispo titular de Giomnio y auxiliar de Zamora, y fue consagrado el 5 de octubre siguiente. El 9 de julio de 2018 fue nombrado obispo de Tapachula.

Es miembro del Consejo Permanente de la Conferencia del Episcopado Mexicano y también de la Secretaría General del Sínodo.